
 

 
 
 

 

 

Rechaza Monreal lo dicho por Paco Ignacio Taibo de 

nacionalizar medios de comunicación 

 
CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- La opinión del titular del 

Fondo de Cultura Económica, Paco Ignacio Taibo II, a favor de 

nacionalizar la televisora TV Azteca, por salud nacional y abrir una 

discusión al respecto al interior de Morena en donde hay voces 

que alertan que silenciar algún medio es atacar la libertad de 

expresión y una amenaza a la democracia como lo señaló el 

coordinador de los diputados, Ricardo Monreal.  

 

“Yo no estoy de acuerdo con ningún tipo de expropiación 

injustificada y, al contrario, TV Azteca, o MVS, o Televisa, o Radio 

Fórmula, o Carmen Aristegui, o cualquier medio debe ser 

respetado”, anotó. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
https://onedrive.live.com/?qt=allmyphotos&photosData=%2Fshare%2FBEBB

992B33844BAA%21s0f4d5068b0294bf881071fe7f9cdbbea%3Fithint%3Dvideo

%26e%3DDUPaHI%26migratedtospo%3Dtrue&sw=  
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